

Fecha: 07-01-2026
Medio: La Estrella de Valparaíso
Supl.: La Estrella de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: Daniel González lamentó la pelea que protagonizó en Viña del Mar

Pág. : 11
Cm2: 165,9

Tiraje: 16.000
Lectoría: 82.502
Favorabilidad: No Definida



EL DEFENSA DE UNIVERSIDAD CATÓLICA ES FORMADO EN WANDERERS.

Daniel González lamentó la pelea que protagonizó en Viña del Mar

Daniel González, defensor formado en Santiago Wanderers y que hoy defiende la camiseta de Universidad Católica, protagonizó una riña en las calles de Viña del Mar hace unos días, según se pudo observar en un video que circuló y se hizo viral por redes sociales.

En el registro, el oriundo de Valparaíso le propinó un golpe a otro sujeto en las inmediaciones de

avenida San Martín, esto luego de que ambos emitieran diversos insultos contra el otro. Según se puede apreciar en el citado video, el zaguero fue separado del lugar darle un puñetazo al otro implicado.

Fue el propio canterano del Decano quien horas más tarde salió a aclarar lo sucedido, explicando a través de un mensaje publicado en su cuenta de Insta-

gram que "el día 1 de enero salí a pasear en bicicleta junto a mi señora y cuñado. íbamos caminando con las bicicletas al lado, ya que estábamos pasando por un corto tramo en el que no había ciclovía. En eso, al pedirle permiso al pasar, un hombre nos empezó a agredir verbalmente, y dado que no recibió respuesta de nuestra parte, le pega patadas a las bicletas", partió indicando el ex seleccionado sub 20.

"Al ver que la integridad mía y de mi familia estaba en riesgo, reaccioné", añadió el defensor, enfatizando en que "asumo que mi reacción no fue adecuada, pero fue casi de manera natural al ver que estábamos siendo atacados innecesariamente. La situación concluyó ahí, lamento lo ocurrido, no soy una persona violenta". *